

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 12 de 2025.











TEMAS DESTACADOS:

• 10 asesinatos en Cali en solo 48 horas

Bancolombia A la Mano será eliminado

☐ Google News

Las autoridades activaron la póliza de seguros

Bulevar del Río: así avanza la recuperación tras el vandalismo en el Puente Ortiz en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

<u>CALI</u>

Miércoles 12 de Marzo, 2025

Los vestigios del Puente Ortiz, una muestra del patrimonio histórico de Cali, fueron objeto de vandalismo.

Dieciséis unidades de vidrio de protección fueron destruidas, generando preocupación entre las autoridades y la ciudadanía.

En respuesta, la alcaldía puso en marcha un plan de acción para la recuperación de la infraestructura afectada y el fortalecimiento de la seguridad en el sector.

Acciones para la recuperación del Bulevar del Río

La Unidad Administrativa Especial de Gestión de Bienes y Servicios implementó un cerramiento perimetral en la zona afectada para evitar mayores daños.



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Más de 180.000 conductores podrían perder su licencia en marzo, ¿es

usted uno de ellos?



Ojo con modalidad de robo que están reportando en Cali; emplean tóxicos para

<u>robarlo</u>



Nueva modalidad de robo de vehículos en Cali: usan llave universal, así lo puede

<u>evitar</u>



<u>Hombre atropelló a</u> <u>ladrones que acababan de</u> <u>hurtar a un ciudadano en un</u>

<u>semáforo</u>

Además, se activó la póliza de seguros que permitirá reponer los vidrios destruidos con la mayor celeridad posible.

Noralba García, directora de la Unidad de Bienes y Servicios, explicó que se reforzó la vigilancia con personal de la empresa de seguridad Atlas, que actualmente cuenta con siete personas encargadas de custodiar la infraestructura de alumbrado y realizar recorridos constantes por el Bulevar del Río.

El ataque a los vestigios del Puente Ortiz no es un caso aislado.

En los últimos días, otras zonas de Cali fueron blanco de vandalismo, afectando redes de fibra óptica, alumbrado público, cableado, cercas de protección del Río Cali y mobiliario urbano.

Ante este panorama, la alcaldía intensifica los esfuerzos para mitigar estos daños y garantizar la conservación del espacio público.

Cultura Bulevar: una apuesta por la convivencia y el respeto

Desde febrero, la alcaldía viene desarrollando la estrategia 'Cultura Bulevar', un programa que busca promover el civismo y el uso adecuado del espacio público.

Dentro de este plan, se realizaron jornadas de limpieza y mantenimiento, incluyendo la recuperación de la fuente ubicada sobre la Avenida Colombia con Calle 9, que había sido afectada por las lluvias del fin de semana.

Mientras avanzan las investigaciones para identificar a los responsables del ataque al Puente Ortiz, las autoridades reiteraron su compromiso con la protección del patrimonio histórico de la ciudad.

Además, está en proceso la adjudicación del operador del Bulevar del Río, quien contará con el respaldo del Distrito para fortalecer su mantenimiento y seguridad.



Comparte esta noticia...









Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS _____